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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pola Interaksi Sosial Mahasiswa Thailand 

dengan Masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan Kedungwaru 

Kabupaten Tulungagung” di tulis oleh Farid Nur Ilhami, NIM, 12209173004 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu keguruan, Jurusan Tadris Ilmu Pengetahuan Sosial 

IAIN Tulungagung, Yang dibimbing oleh Dr. Dwi Astuti Wahyu Nurhayati, 

S.S.,M.Pd 

Kata kunci: Interaksi Sosial, Mahasiswa Thailand 

`Penelitian skripsi ini dilatar belakangi oleh mahasiswa Thailand yang 

mencari Ilmu di IAIN Tulungagung. Proses menuntut ilmu mahasiswa Thailand 

dituntut untuk hidup dan berinteraksi dengan masyarakat sekitarnya yang di 

tempati. Mengambil obyek di Desa Plosokandang, tentunya mahasiswa Thailand 

dalam menetap di Indonesia berada di lingkungan Desa Plosokandang. Perbedaan 

kebudayaan mahasiswa Thailand dan masyarakat Desa Plosokandang menjadi 

sebuah masalah bagi mahasiswa Thailand dalam membaur dan berinteraksi 

dengan masyarakat Desa Plosokandang 

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini (1) Bagaimanakah pola 

interaksi sosial Mahasiswa Thailand dengan masyarakat Desa Plosokandang? (2) 

Bagaimanakah proses interaksi sosial mahasiswa Thailand dengan masyarakat 

Desa Plosokandang?(3) Bagaimana upaya mahasiswa Thailand dalam proses 

interaksi sosial dengan masyarakat Desa Plosokandang? 

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: (1) untuk mengetahui pola 

interaksi sosial Mahasiswa Thailand dengan masyarakat Desa Plosokandang, (2) 

untuk mengetahui proses interaksi sosial mahasiswa Thailand dengan masyarakat 

Desa Plosokandang, (3) Untuk mengetahui upaya mahasiswa Thailand dalam 

proses interaksi dengan masyarakat Desa Plosokandang. 

Metode penelitian yang di gunaan menggunkana penelitian Deskriptif 

Kualitatif dengan pendekatan Studi Kasus. Tehnik pengumpulan data yang 

digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara mendalam dan 

dokumentasi.  

Adapaun Hasil yang didapat dalam penelitian ini bahwa Pola Interaksi 

Sosial mahasiswa Thailand dengan masyarakat Desa Plosokandang Kecamatan 

Kedungwaru Kabupaten Tulungagung terdapat berbagai pola. Cara komunikasi 

mahasiswa Thailand menggunakan bahasa isyarat, bahasa Indonesia dalam 

berkomunikasi dengan masyarakat dan mengikuti berbagai kegiatan dengan 

masyarakat Desa Plosokandang. Adapun proses interaksi Sosial mahasiswa 

Thailand berupa Komunikasi, kerja , Proses Komuniaksi, proses Toleransi antara 

mahasiswa Thailand dengan Masyarkat desa Plosokandang.  Dari pola dan proses 

interaksi sosial yang didapat, ada sebuah upaya yang dilakukan oleh mahasiswa 

Thailand seperti upaya untuk belajar bahasa Indonesian upaya untuk mematuhi 

tatanan masyarakat dan menghargai kebudayaan dan peraturan yang ditetapkan 

oleh masyarakat. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title "Social Interaction Patterns of Thai Students with 

the people of Plosokandang Village, Kedungwaru District, Tulungagung 

Regency" was written by Farid Nur Ilhami, NIM, 12209173004, Faculty of 

Tarbiyah and Teacher Training, Department of Social Sciences Tadris, IAIN 

Tulungagung, supervised by Dr. Dwi Astuti Wahyu Nurhayati, S.S.,M.Pd. 

Keywords: Social Interaction, Thai students 

`This thesis research is based on Thai students who are seeking knowledge 

at IAIN Tulungagung. The process of studying Thai students is required to live 

and interact with the surrounding community in which they live. Taking objects in 

Plosokandang Village, of course, Thai students living in Indonesia are in the 

Plosokandang Village environment. The cultural difference between Thai students 

and the people of Plosokandang Village is a problem for Thai students in 

mingling and interacting with the people of Plosokandang Village. Differences in 

the culture and habits of Thai students. So that in the process of Thai student 

social interaction there are various problems. 

The formulation of the problem in writing this thesis (1) What is the 

pattern of interaction between Thai students and the people of Plosokandang 

Village? (2) What is the process of interaction between Thai students and the 

people of Plosokandang Village? (3) How are the efforts of Thai students in the 

interaction process with the people of Plosokandang Village? 

 The objectives of this study were: (1) to determine the patterns of 

interaction between Thai students and the people of Plosokandang Village, (2) to 

determine the process of interaction between Thai students and the people of 

Plosokandang Village, (3) to determine the efforts of Thai students in the process 

of interaction with the people of Plosokandang Village. . 

his research is a qualitative descriptive study. The data collection 

techniques used in this study were observation, in-depth interviews and 

documentation. Observations are made by looking at and observing  phenomena 

in TOTA (Thai student organization of Tulungagung) which is considered 

important. Then an in-depth interview was conducted to members of TOTA (Thai 

student organization of Tulungagung) and Plosokandang Village. Meanwhile, this 

document and research are in the form of written and illustrated  information 

relating to the social interaction of the Thai students with the community of 

Plosokandang village in Kedungwaru district of Tulungagung Regency 

The results obtained in this study show that the patterns of social 

interaction of Thai students with the village community Plosokandang, 

Kedungwaru district, Tulungagung Regency there are various patterns. The way 

of Thai students communicate using sign language in the beginning of learning, 

using Indonesian in communicating with the community and participating in 

various activities with the people of Plosokandang Village. From the patterns of 

interaction  obtained there are some efforts to learn Indonesian effort to comply 

with the community order and respect the community. 
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 خلصه

سكان الإندونيسية في التواصل مع المجتمع والمشاركة في الأنشطة المختلفة مع 

الأطروحة بعنوان "أنماط التفاعل الاجتماعي  أنماط التفاعل القرية بلوسوكاندانغ. من 

للطلاب التايلانديين مع سكان قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو ، تولونغاغونغ 

كلية التربية وتدريب المعلمين ١٠٠٢٧١٩٠٢٢١ريجنسي" كتبها فريد نور إلهامي ، نيم ،  

 ولونغاغونغ بإشراف د. أستوتي دوي نورهاياتي، قسم العلوم الاجتماعية ، تدريس ، إيان ت

 خلفية هذا البحثالكلمات المفتاحية: التفاعل الاجتماعي ، الطلاب التايلانديون

هي الطلاب التايلانديون الذين يبحثون عن المعرفة المعهد الديني الإسلامي لبلد  

لعيش والتفاعل مع تولونغاغوعملية البحث عن المعرفة ، يطُلب من الطلاب التايلانديين ا

المجتمع المحيط الذي يعيون فيه. أخذ الأشياء في قرية بلوسوكاندانغ ، بالطبع ، الطلاب 

التايلانديون الذين يعيشون في إندونيسيا في بيئة قرية بلوسوكاندانغ. يمثل الاختلاف الثقافي 

ديين في الاختلاط بين الطلاب التايلانديين وسكان قرية بلوسوكاندانج مشكلة للطلاب التايلان

والتفاعل مع سكان قرية بلوسوكاندانج. الاختلافات في ثقافة الطلاب التايلانديين وعاداتهم. 

 لذلك هناك مشاكل مختلفة في عملية التفاعل الاجتماعي للطلاب التايلانديين.

( ما هو نمط التفاعل بين الطلاب ١صياغة المشكلة في كتابة هذه الأطروحة )

( ما هي عملية التفاعل بين الطلاب التايلانديين ٠وأهالي قرية بلوسوكاندانغ؟)التايلانديين 

( كيف هي جهود الطلاب التايلانديين في عملية التفاعل مع ٠وأهالي قرية بلوسوكاندانغ؟ )

 سكان قرية بلوسوكاندانغ؟

( تحديد أنماط التفاعل بين الطلاب التايلانديين ١كانت أهداف هذه الدراسة: )

( لتحديد عملية التفاعل بين الطلاب التايلانديين وأهالي ٠ي قرية بلوسوكاندانغ ، ) )وأهال

( لمعرفة ذلك. جهود الطلاب التايلانديين في عملية التفاعل مع ٠قرية بلوسوكاندانغ ، )

 سكان قري فلاساكاندع

هذا البحث هو دراسة وصفية نوعية. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه 

لدراسة هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. تم إجراء الملاحظات من خلال ا

)منظمة الطلاب التايلانديين في تولوعاكوع والتي  TOTAمراقبة ومراقبة الظواهر في 

)منظمة الطلاب التايلانديين  TOTAاعتبرت مهمة. ثم أجريت مقابلات متعمقة مع أعضاء 

ية بلوسوكاندانغ. وفي الوقت نفسه ، فإن هذه الوثيقة والبحث في تولونغاغونغ( وأهالي قر

في شكل معلومات مكتوبة ومصورة تتعلق بأنماط التفاعل الاجتماعي للطلاب التايلانديين 

 مع سكان قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو ، مقاطعة تولونغاغونغ.

اك أنماطًا مختلفة من النتائج التي تم الحصول عليها في هذه الدراسة هي أن هن

التفاعل الاجتماعي بين الطلاب التايلانديين وأهالي قرية بلوسوكاندانغ ، منطقة كيدونغوارو 

، مقاطعة تولونغاغونغ. إن طريقة تواصل الطلاب التايلانديين هي استخدام لغة الإشارة في 

ذل من قبل الطلاب بداية التعلم ، باستخدام اللغة تي تم الحصول عليها ، كان هناك جهد يب

التايلانديين مثل محاولة تعلم الإندونيسية ، محاولة للامتثال للنظام الاجتماعي واحترام 

 الثقافة واللوائح التي وضعها المجتمع.
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